

BOLETIN INFORMATIVO: SEPTIEMBRE 2023



Las personas que necesiten **asesoramiento e información** para iniciar su propio negocio o que precisen mejorar su gestión, se pueden dirigir al Ayuntamiento de San Bartolomé en las oficinas de la **Agencia de Empleo y Desarrollo Local**, ubicadas en la Calle Marcial Acosta Hernández, o adquirir información a través de los teléfonos: 928 52 01 28 (extensiones 1515 y 1620) y el móvil 609 86 74 78. También por correo electrónico: aedl2@sanbartolome.es

Para mantenerse informado puede seguirnos en <https://www.sanbartolome.es/>

Facebook: https://www.facebook.com/ayuntamientodesanbartolome/?locale=es_ES

Instagram: <https://instagram.com/ayuntamientodesanbartolome?igshid=YmMyMTA2M2Y>





I.NOTICIAS

La transformación de las pymes hacia la sostenibilidad

En un mundo cada vez más consciente de los desafíos ambientales y sociales, la sostenibilidad se ha convertido en un objetivo fundamental para las empresas de todos los tamaños. Las pequeñas y medianas empresas (PYMEs) desempeñan un papel crucial en la economía global, y su transición hacia prácticas sostenibles no solo beneficia al planeta, sino que también puede generar ventajas competitivas y fortalecer su reputación en el mercado.

La transición hacia la sostenibilidad implica la adopción de prácticas empresariales que equilibren el crecimiento económico con la responsabilidad social y la preservación ambiental. Las PYMEs están comenzando a reconocer que la sostenibilidad no solo es una cuestión de cumplimiento normativo, sino también una oportunidad para innovar y diferenciarse en un mercado cada vez más consciente.

Aspectos importantes en la transformación

Uno de los aspectos clave de la transición hacia la sostenibilidad es la gestión responsable de los recursos naturales. Las PYMEs pueden implementar medidas de eficiencia energética, reducir el consumo de agua y minimizar la generación de residuos. Estas acciones no solo reducen los costes operativos a largo plazo. También disminuyen la huella ambiental de la empresa.

La adopción de cadenas de suministro sostenibles es otra área crítica para las PYMEs. Trabajar con proveedores comprometidos con prácticas éticas y ecológicas puede garantizar la calidad de los productos y servicios, al tiempo que contribuye a la promoción de estándares más elevados en toda la industria.

La responsabilidad social empresarial (RSE) también desempeña un papel esencial en la transición hacia la sostenibilidad. Las PYMEs pueden involucrarse en iniciativas comunitarias, apoyar causas sociales y promover la diversidad e inclusión en el lugar de



trabajo. Gracias a las cuales se pueden atraer a consumidores que valoran empresas comprometidas con el bienestar social.

La transformación hacia la sostenibilidad representa un camino desafiante pero necesario para las PYMEs. Al adoptar prácticas comerciales sostenibles, estas empresas no solo contribuyen al bienestar del planeta y la sociedad, sino que también abren oportunidades para la innovación, la mejora de la eficiencia y el fortalecimiento de su posición en el mercado. La sostenibilidad ya no es solo una opción, sino una parte integral del éxito empresarial a largo plazo.

Oportunidades que ofrecen los ODS

Los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas ofrecen un marco claro para guiar a las PYMEs hacia prácticas empresariales más responsables y sostenibles. Entre las múltiples oportunidades que los ODS presentan, destacan la economía circular, el impulso de la energía renovable, la eficiencia energética y los negocios inclusivos.

- **Economía circular:** Se centra en reducir, reutilizar y reciclar los recursos en lugar de seguir el modelo lineal de producción y consumo. Las PYMEs pueden beneficiarse al adoptar enfoques circulares en sus operaciones y productos.
- **Energía renovable:** El impulso de fuentes de energía renovable, como la solar y la eólica, no solo reduce la huella de carbono de las PYMEs, sino que también puede disminuir los costes de energía a largo plazo.
- **Eficiencia energética:** La eficiencia energética implica la optimización del uso de la energía para reducir el consumo y el desperdicio. Las PYMEs pueden adoptar medidas como la actualización de equipos obsoletos, la implementación de sistemas de gestión de energía y la sensibilización del personal para ahorrar energía en sus operaciones. La eficiencia energética no solo es respetuosa con el medio ambiente, sino que también puede tener un impacto directo en la reducción de los costes operativos.
- **Negocios inclusivos:** Los negocios inclusivos buscan involucrar a grupos marginados o desfavorecidos en la cadena de valor de la empresa. Al dar oportunidades a comunidades locales o grupos minoritarios, las PYMEs no solo contribuyen al desarrollo social, también pueden acceder a nuevos mercados y clientes.



Las multas más comunes de Hacienda a pymes y autónomos

Recibir una multa de Hacienda es una de las peores pesadillas a las que se enfrentan pymes y autónomos. La Agencia Tributaria puede imponer una serie de sanciones si se incumplen las obligaciones tributarias.

Las multas más comunes de Hacienda para pymes y autónomos pueden variar desde no ingresar el resultado de una autoliquidación hasta cobrar indebidamente una devolución de impuestos.

Por ejemplo, si el autónomo o la pyme no ha abonado el importe derivado de una autoliquidación en el tiempo estipulado, se incurre en una infracción que puede ser calificada como leve, grave o muy grave según las circunstancias. Las sanciones impuestas por la Hacienda abarcan un rango del 50 % al 150 % del importe resultante de la liquidación, dependiendo de la gravedad de la infracción.

También se imponen sanciones si no se han presentado las declaraciones o autoliquidaciones. En este caso, el profesional podría enfrentarse a una posible sanción, que puede ser de una cuantía fija que oscila entre 200 y 400 euros, o una multa cuyo importe está relacionado proporcionalmente con la cantidad no abonada, situándose entre el 50 % y el 150 %.

Lo mismo sucede en el caso de que no se hayan incluido todos los ingresos recibidos en la declaración pertinente. Esta infracción puede resultar costosa, ya que según la ley, las sanciones oscilan desde el 50% de la suma no declarada o hasta el 150% en los casos de infracciones consideradas muy graves.

En el caso de que se presenten de manera incompleta declaraciones o contengan información falsa, la multa a la que deberá hacer frente el profesional será entre 150 y 250 euros.



Hacienda también impone sanciones en el caso de haber solicitado erróneamente (aunque haya sido de manera no intencionada) un reembolso de impuestos. Para esta infracción, la multa se sitúa en un rango que oscila entre el 15% de la base por la cual se solicitó indebidamente y el 150% que puede llegar a tenerse que reembolsar en el caso de una percepción indebida.

Además de eso, el autónomo y la pyme debe conservar adecuadamente las facturas de sus clientes y proveedores y evitar el uso de software de doble uso, que también acarrea sanciones.

Disponible la convocatoria de ICEX Next 2023 para internacionalizar tu pyme

El programa de Iniciación y Consolidación de la Exportación de ICEX España Exportación ya está en marcha. La nueva convocatoria de ayudas ya se ha publicado en el Boletín Oficial del Estado. A través de este programa se conceden subvenciones para iniciar o consolidar el crecimiento internacional de las pequeñas y medianas empresas (pymes).

En ese sentido y, según las bases de la convocatoria, ICEX Next pretende consolidar la cultura exportadora en las pymes españolas con el fin de que esta pase a formar parte de su estrategia empresarial. Para ello, se les ofrece asesoramiento especializado a través de consultores expertos en el desarrollo de la estrategia exterior y de la mejora de la competitividad internacional.

Desde ICEX se subvencionan los gastos que estén relacionados con el diseño e implementación de la estrategia empresarial. Entre los conceptos subvencionables destaca el asesoramiento personalizado, los gastos de promoción internacional, como son los de contratación de personas para el departamento internacional.



Además de eso, ICEX concede a las empresas que participen en su convocatoria una bolsa de 30 horas de asesoramiento personalizado en materia de internacionalización. Según la convocatoria, la bolsa de horas contempla el asesoramiento estratégico y operativo para que la empresa elabore su Plan Estratégico de Negocio Internacional; el asesoramiento para elaborar un Plan Operativo Digital, así como para la elaboración de un Plan de Contingencia y Seguimiento en países como el Reino Unido, especialmente tras el Brexit.

Una vez la empresa haya realizado las 30 horas de asesoramiento personalizado, podrá obtener otras pero más enfocadas a la realización de estudios e informes de mercados internacionales para conocer mejor el mercado objetivo y el público meta. En esta fase del asesoramiento también pueden recibir información sobre cómo utilizar el CRM para gestionar correctamente sus clientes.

Para poder beneficiarse de las ayudas, las empresas deberán ser españolas. En concreto, podrán optar a las subvenciones las pymes españolas que tengan un producto o servicio que pueda comercializarse internacionalmente y deben contar con una facturación superior a los 300.000 euros.

II. AYUDAS Y SUBVENCIONES

Incentivos y Ayudas para Emprendedores y Autónomos





Préstamo ICO que complementa al Kit Digital y permite a los autónomos adquirir ordenadores

El Instituto de Crédito Oficial concede un aval complementario a los autónomos beneficiarios del Kit Digital para cubrir las soluciones digitales no contempladas en la ayuda, entre las que destaca la compra de ordenadores u otros soportes tecnológicos.

Puedo comprar dispositivos electrónicos como un ordenador con el Kit Digital? La respuesta es no. El Kit Digital es una ayuda a fondo perdido para implementar únicamente soluciones digitales en los negocios: marketing, redes sociales, páginas web, etc”, explicó el presidente del Instituto de Crédito Oficial.

“Los autónomos que quieran tener un crédito para comprar un ordenador o distintos soportes electrónicos para su actividad, pueden contar con la línea ICO Red.es Kit Digital que sí financia este tipo de productos”.

“Todos los autónomos que se hayan suscrito a un Acuerdo de Prestación de Soluciones de Digitalización dentro de cualquiera de las convocatorias de ayudas que Red.es publique en el marco del Programa Kit Digital podrá solicitar este préstamo”.

“Lo podrán hacer en las entidades de crédito que se adhieran a esta línea y el importe variará en función de la ayuda que – por tamaño de su negocio – se le haya concedido en el Kit Digital.

“El interés será fijo o variable, más el margen establecido por el banco o entidad financiera según el plazo de amortización establecido. Este será de 180 días, 1 o 2 dos años con la posibilidad de 1 año de carencia. Los interesados tendrán hasta el 31 de diciembre de 2025 para solicitarlo”.

¿Cuáles son las condiciones del crédito ICO para comprar equipamiento tecnológico?

El Crédito ICO Red.es Kit Digital lo puede solicitar cualquier persona física o jurídica que se haya suscrito un Acuerdo de Prestación de Soluciones de Digitalización dentro de



cualquiera de las convocatorias de ayudas que Red.es publique en el marco del Programa Kit Digital.

¿Qué financia?: A los autónomos beneficiarios del Kit Digital que quiera cubrir alguna solución de digitalización no cubierta por dicha ayuda. Entre lo que se enmarca la compra de ordenadores o dispositivos electrónicos para su negocio.

¿Cuál es el importe máximo del crédito?: Según concretó el ICO en su página web, el crédito concedido será la diferencia entre los costes de las soluciones de digitalización y la ayuda recibida en el Kit Digital. Ayuda que otorga entre 2.000 y 12.000 euros en función del tamaño de la empresa. Es decir, se dará hasta el 100% del importe del proyecto, menos el importe de la ayuda concedida.

¿Qué tipo de interés tiene?: Fijo o variable, más el margen establecido por la entidad de crédito según el plazo de amortización

¿Cuál es el plazo de amortización y carencia?: 180 días, 1 o 2 años con la posibilidad de 1 año de carencia de principal

¿Hasta cuándo puedo solicitar este crédito?: Hasta el **31 de diciembre de 2025**.

¿Qué documentación debo presentar para solicitarlo?: Cada autónomo tendrá que presentar la documentación que cada Entidad de Crédito considere necesaria para estudiar la operación.

¿Cuánto cuesta comprar un portátil para un negocio?

Antes de que los autónomos se planteen solicitar este tipo de créditos, deben tener en cuenta cuáles son las características de su negocio y qué tipo de equipamiento electrónico requieren. No es lo mismo que un abogado compre un ordenador para redactar documentos, que si lo hace un fotógrafo, programador, arquitecto o diseñador gráfico.



Un profesional dedicado al audiovisual u actividades que requieren un equipo con alto procesamiento y que sea capaz de realizar múltiples tareas a la vez – edición de sonido, imagen, varios programas simultáneos, etc. – tendrá que invertir en un buen ordenador para evitar que este colapse cuando está trabajando. Para ello tiene que ser consciente de que necesita las mejores tarjetas gráficas, procesadores y memoria del mercado; dispositivos que oscilan entre los 1.000 euros hasta cifras estratosféricas”

Sin embargo, un pequeño negocio o un autónomo que sólo requiere un ordenador para gestionar la contabilidad de su negocio, sus correos profesionales, la página web y realizar algunas operaciones de ofimática no necesita invertir tanto dinero. Al contrario, invertir en un portátil u ordenador al que no le va a sacar partido es una mala inversión. A estos autónomos les recomendaría comprar el mismo ordenador que usarían en su ámbito doméstico. Un PC que sea competente para navegar por Internet, capaz de redactar documentos, hojas de cálculo y poco más. Este tipo de ordenadores pueden costar de media unos 500 o 700 euros, y elevarse hasta los 1.000 euros en algunas ocasiones, aunque también pueden encontrar ofertas por 300 euros; aunque no son tan recomendables dado que su vida es muy corta”.

Finalmente tendrán también que calcular que número de portátiles necesitan para su negocio. Si es un despacho de abogados, aunque no requieran los mejores ordenadores del mercado, mínimo tendrá que darle uno a cada trabajador, lo que incrementa los costes.

Mi recomendación es acercarse a la tienda electrónica más cercana y explicarle al vendedor para que requiere dichos ordenadores o investigar en distintas páginas web donde suele ser más barato que los puntos de venta física”.



Subvenciones en régimen de concurrencia competitiva destinadas a mantener, reactivar e impulsar la actividad artesanal en Canarias.

Objeto

Fomentar, para el año 2023, la competitividad del sector artesanal de Canarias, mediante su modernización, diversificación, mejora de calidad y formación.

Dirigido:

Asociaciones, Federaciones y Autónomos y Pymes

Beneficiarios:

- Aquellas personas físicas o jurídicas que, a la fecha de la solicitud, cuenten con el carné de artesano o documento de calificación de empresa artesana en vigor, así como las asociaciones profesionales de artesanos. Estos beneficiarios deben encontrarse, con anterioridad a la propuesta de resolución, y antes del inicio de la actividad subvencionable, inscritos en el Registro de Artesanía de Canarias, en situación de alta.
- También podrán acogerse, las entidades locales así como las asociaciones, fundaciones y otras personas jurídicas sin ánimo de lucro legalmente constituidas y que tengan como finalidad principal, y así conste en sus estatutos, escritura o acta de constitución, el desarrollo de actividades o actuaciones que supongan o impliquen el fomento, la promoción y el desarrollo de la actividad de la artesanía canaria.



Requisitos previos:

- Las actuaciones deben desarrollarse en Canarias.
- Se debe tener carné de artesano.
- Se debe verificar su alta en el registro de artesanos de canarias.

La partida total sería 414.000,00 €. Desglosado en las L.A. 164G0777 “Apoyo dinamización y desarrollo del sector artesanal” del Anexo de Transferencias Corrientes del Programa 433B “Desarrollo Artesanal” por la cantidad de 100.000,00 €, y P.I. 227G0224 “Apoyo dinamización y desarrollo del sector artesanal” en el Anexo de Operaciones de Capital -Transferencias de Capital, del mismo Programa 433A, por la cantidad de 314.000,00 €.

III. OFERTAS DE TRABAJO



A continuación adjuntamos el listado publicado en la página del Servicio Canario de Empleo con las ofertas de trabajo en vigor a fecha 15 de septiembre de 2023 en nuestra isla. Para acceder a la ficha completa, puede pulsar en cada una de las ofertas.

Enlace:

https://www.gobiernodecanarias.org/empleo/sce/principal/areas_tematicas/empleo/demanda_y_ofertas_de_empleo/buscador_ofertas_empleo.htm



ENFERMEROS DE CUIDADOS GENERALES

- Fecha Publicación: 08-09-2023 12:41
- Información Adicional:
- Puesto Enfermero/a. Colectivo: discapacidad Contrato fijo-discontinuo. 25 horas semanales. Horario 9 a 14h.
-  Ir a la oferta: 009448

ASISTENTES DOMICILIARIOS

- Fecha Publicación: 08-09-2023 13:05
- Se necesita contratar 2 ASISTENTES DOMICILIARIOS/AUXILIAR DE ENFERMERÍA/TÉCNICO SOCIOSANITARIO para el servicio de ayuda a domicilio (uno para el norte de Lanzarote y otro para Playa Blanca). Se valora experiencia. Imprescindible vehículo propio y con disponibilidad de movilidad. Contrato temporal, jornada 38 hrs semanales, turnos rotatorios.
-  Ir a la oferta: 008573

TERAPEUTAS OCUPACIONALES

- Fecha Publicación: 12-09-2023 10:00
- Empresa de nueva implantación en Lanzarote necesita contratar para Tinajo, 1 TERAPEUTA OCUPACIONAL. Imprescindible titulación de diplomatura o grado en TERAPIA OCUPACIONAL. Contrato indefinido en jornada parcial de tarde.
-  Ir a la oferta: 007364



JARDINEROS, EN GENERAL

- Fecha Publicación: 11-09-2023 09:39
- Información Adicional:
- Se requiere jardiner@ para complejo turístico en Puerto del Carmen. Se pide experiencia mínima en el sector, carnet fitosanitario y experiencia en trabajos de poda de palmeras. Se ofrece contratación indefinida, jornada completa y salario según convenio. El horario es de 7 a 15 h (con descanso para el almuerzo), de lunes a viernes, aunque cada 5 semanas se trabajará un fin de semana librando esa semana el jueves y el viernes.
-  Ir a la oferta: 009477

FISIOTERAPEUTAS, EN GENERAL

- Fecha Publicación: 12-09-2023 09:57
- Centro de Fisioterapia precisa contratar 1 FISIOTERAPEUTA para centro en ARRECIFE, LANZAROTE. Imprescindible titulación de Diplomatura o Grado en Fisioterapia. Contrato indefinido a jornada completa o parcial si el candidato-a solo tuviera esa disponibilidad, de mañana de lunes a viernes. Incorporación inmediata. SMB: 1400€
-  Ir a la oferta: 007480



ENFERMEROS DE CUIDADOS GENERALES

- Fecha Publicación: 12-09-2023 10:09
- Empresa de nueva implantación en Lanzarote necesita contratar para Tinajo, ENFERMEROS/AS. Imprescindible titulación de diplomatura o grado en ENFERMERÍA. Contrato indefinido en jornada completa.
-  Ir a la oferta: 007362

DEPENDIENTES DE COMERCIO, EN GENERAL

- Fecha Publicación: 12-09-2023 11:32
- Empresa del sector retail solicita dependiente/a con conocimientos de textil para trabajar en Arrecife. Se ofrece contrato de sustitución por maternidad a tiempo completo. Horario de 9:30 a 13:30 y 17:00 a 20:00 los sábados 10:00 a 14:00.
-  Ir a la oferta: 009565

FORMADORES DE FORMACIÓN PARA EL EMPLEO

- Fecha Publicación: 12-09-2023 11:44
- Empresa precisa contratar para ARRECIFE (LANZAROTE) un DOCENTE para impartir acciones formativas asociadas al Certificado de Profesionalidad "Operaciones de FONTANERIA, CALEFACCIÓN-CLIMATIZACIÓN doméstica". Requisitos: Formación y/o experiencia en el área de Fontanería, calefacción o climatización. Se valora tener competencia pedagógica. Contrato de 1 mes en jornada acordada entre el docente y la empresa. Salario según convenio.
-  Ir a la oferta: 009177



PEONES DE LA INDUSTRIA MANUFACTURERA, EN GENERAL

- Fecha Publicación: 12-09-2023 12:17
-  Ir a la oferta: 009020

PERSONAL DE LIMPIEZA O LIMPIADORES EN GENERAL

- Fecha Publicación: 12-09-2023 12:38
- OFERTA EXCLUSIVA PARA PERSONAS CON CERTIFICADO DE DISCAPACIDAD Centro Especial de Empleo solicita LIMPIADORES-AS DE ZONAS COMUNES para prestar servicios en hotel de PLAYA BLANCA (LANZAROTE). Contrato indefinido a tiempo completo y horarios continuos rotativos de mañana o de tarde-noche. Salario 1260€ La empresa facilita el transporte hasta el hotel.
-  Ir a la oferta: 008468

DEPENDIENTES DE ARTÍCULOS DE FERRETERÍA

- Fecha Publicación: 12-09-2023 14:20
- Empresa requiere Dependient@ de Ferrería con al menos 1 año de experiencia. Horarios por turnos semanales alternos, una semana de mañana horario de 8 a 14:30 y la semana de tarde de 14:30 a 21:00 horas. Ofrecen jornada completa y contrato indefinido. Ubicación del puesto de trabajo Playa Blanca (Yaiza)
-  Ir a la oferta: 009584



ASISTENTES, ACOMPAÑANTES DE PERSONAS

- Fecha Publicación: 13-09-2023 09:51
- Puesto de auxiliar de servicios a personas con movilidad reducida para apoyar a los pasajeros en esta circunstancia en el aeropuerto de LANZAROTE Hay puestos a 30 horas (839.77 Euros brutos mensuales y de 40 horas (1080 Euros bruto en 14 pagas + complementos varios) Se requiere tener buena complejión física y atlético para poder manipular cargas de 15 a 23 kg así como arrastre de equipaje y enseres personal con discapacidad (sillas de ruedas , etc,...) El idioma se valora , pero no es imprescindible
-  Ir a la oferta: 009133

CONDUCTORES DE CAMIÓN, EN GENERAL

- Fecha Publicación: 13-09-2023 10:20
- La empresa solicita CONDUCTOR/A DE CAMIÓN DE MERCANCIAS, con mínimo UN AÑO DE EXPERIENCIA EN LA OCUPACIÓN, así como TARJETA DE CUALIFICACIÓN DE MERCANCIAS Y DE TACÓGRAFO DIGITAL EN VIGOR. El primer contrato es eventual por sustitución de baja por IT, pero con posibilidades de posteriormente INDEFINIDO. El horario de jornada completa es de lunes a viernes de 7:00 -15:00 H. El salario mensual bruto es de 1.400-1.600€, cobrando 1.300 neto aproximadamente. EL VEHÍCULO DEBE RECOGERSE EN LA SUCURSAL DE ARRECIFE.
-  Ir a la oferta: 009610



PEONES DE HORTICULTURA, JARDINERÍA

- Fecha Publicación: 12-09-2023 13:29
- Ir a la oferta: 009580

TÉCNICOS EN FRÍO INDUSTRIAL

- Fecha Publicación: 13-09-2023 13:33
- Se solicita Técnico Frigorista con experiencia. Se requiere amplia experiencia en el puesto, carnet de conducir B, conocimientos en entorno Windows e inglés básico. Se valora tener vehículo propio y título de Técnico en Frío. Ofrecen contrato indefinido a jornada completa. Las tareas se desempeñarán en los diferentes supermercados de la isla. Salario a convenir
-  Ir a la oferta: 006154

MECÁNICOS-AJUSTADORES DE CAMIONES Y AUTOBUSES, EN GENERAL

- Fecha Publicación: 13-09-2023 14:40
- SOLICITAN MECANICO PARA REPARACION DE CAMIONES Y MAQUINARIA INDUSTRIAL. CONTRATO INDEFINIDO A JORNADA COMPLETA, SALARIO SEGUN CONVENIO. imprescindible FORMACIÓN PRL 20 HORAS.
-  Ir a la oferta: 009679



CAMAREROS, EN GENERAL

- Fecha Publicación: 14-09-2023 07:42
- para trabajar de camarero en el municipio de Yaiza (el golfo), Se valora experiencia profesional. De martes a domingo en horario de 11:00 a 19:00 horas. Se libra además otro día. Salario bruto 1800€.
-  Ir a la oferta: 009680

MANTENEDORES DE EDIFICIOS

- Fecha Publicación: 14-09-2023 08:51
- OFERTA EXCLUSIVA PARA PERSONAS CON CERTIFICADO DISCAPACIDAD.CUOTA 2% Colegio en ARRECIFE (LANZAROTE) precisa cubrir 1 puesto de MANTENEDOR-A DE EDIFICIOS/PERSONAL LIMPIEZA para mantenimiento y limpieza de instalaciones del edificio, el drenaje del agua de lluvia, y el cuidado y riego del jardín y las plantas. Contrato sustitución por baja de enfermedad común, larga duración. Jornada parcial de 9:00 a 12:00 horas de lunes a viernes. Salario según convenio. Incorporación inmediata.
-  Ir a la oferta: 009689

CAMAREROS DE PISO (HOSTELERÍA)

- Fecha Publicación: 13-09-2023 11:16
- Se necesitan Camareras/os de piso para Yaiza en Lanzarote.

 Ir a la oferta: 009632



CONDUCTORES DE CAMIÓN, EN GENERAL

- Fecha Publicación: 14-09-2023 11:41
- Empresa de Transportes requiere cubrir vacantes de CONDUCTOR REPARTIDOR DE CAMIÓN en ARRECIFE (LANZAROTE). Jornada completa en horario de mañana de lunes a viernes. Contrato indefinido. Imprescindible PERMISO DE CONDUCIR C CAP MERCANCIAS EN VIGOR. Se valora experiencia.
-  Ir a la oferta: 006766

DEPENDIENTES DE RELOJERÍA Y JOYERÍA

- Fecha Publicación: 14-09-2023 13:41
- La empresa solicita DOS DEPENDIENTES/AS DE JOYERÍA con conocimientos de INGLÉS A NIVEL DE COMERCIO E INFORMÁTICA A NIVEL USUARIO. La empresa valorará experiencia en la ocupación, pero no es imprescindible, porque la empresa dará formación para el desempeño del puesto. EL CONTRATO SERÁ INDEFINIDO con período de prueba. El horario es de lunes a viernes de 10:00-14:00 h y 17:00-20:00 h, y los sábados por turnos rotativos de mañana o tarde hasta cumplir las 40 horas semanales. El salario mensual bruto es de 1.300-1.500 €. EL PUESTO ES EN PUERTO DEL CARMEN, municipio de TÍAS
-  Ir a la oferta: 009754



PERSONAL DE LIMPIEZA O LIMPIADORES EN GENERAL

- Fecha Publicación: 15-09-2023 08:49
- 2 LIMPIADORAS PARA INSTALACIONES EN EL MUNICIPIO DE YAIZA (Lanzarote). Se valora carnet de conducir Persona seria y responsable con actitud hacia el trabajo. Serían 2 horas de L a D, por lo que necesitaríamos 2 personas, una trabajaría LXVD y la otra MJS, y a la semana siguiente, se intercambian los días, así de esta manera, sería 2 personas de 7h/s. Contrato indefinido.
-  Ir a la oferta: 007885

DEMOSTRADORES DE PRODUCTOS, EN GENERAL

- Fecha Publicación: 15-09-2023 10:04
- Se requiere Azafata/o de promoción para tabaquerías de la isla de Lanzarote. Contrato indefinido, media jornada. Turno de mañana de 09:00 a 13:00. A parte del salario se ofrece comisión por cumplimiento de objetivos + kilometraje.
-  Ir a la oferta: 009613

COCINEROS, EN GENERAL

- Fecha Publicación: 15-09-2023 12:36
- Se necesita cubrir un puesto de ayudante de cocina con 1 año de experiencia en Arrecife. Necesario: Manipulador de alimentos. Valorable formación profesional en cocina y conocimientos de Office a nivel usuario. Funciones: Ayudar en la elaboración de platos fríos y calientes. Imprescindible buen trato al cliente. Se ofrece un contrato indefinido de 40h semanales en turnos rotativos.
-  Ir a la oferta: 009793



CHAPISTAS-PINTORES DE VEHÍCULOS

- Fecha Publicación: 18-09-2023 07:45
- Puesto: "Chapista" para un taller de chapa y pintura en Arrecife-Lanzarote. Contrato: Indefinido. Jornada: Completa. Horario: Se convendrá entre ambas partes durante la entrevista de trabajo. Salario bruto mensual: 1614.39 euros. Perfil requerido: Experiencia en el puesto.
-  Ir a la oferta: 009430

DEPENDIENTES DE RELOJERÍA Y JOYERÍA

- Fecha Publicación: 14-09-2023 13:41
- La empresa solicita DOS DEPENDIENTES/AS DE JOYERÍA con conocimientos de INGLÉS A NIVEL DE COMERCIO E INFORMÁTICA A NIVEL USUARIO. La empresa valorará experiencia en la ocupación, pero no es imprescindible, porque la empresa dará formación para el desempeño del puesto. EL CONTRATO SERÁ INDEFINIDO con período de prueba. El horario es de lunes a viernes de 10:00-14:00 h y 17:00-20:00 h, y los sábados por turnos rotativos de mañana o tarde hasta cumplir las 40 horas semanales. El salario mensual bruto es de 1.300-1.500 €. EL PUESTO ES EN PUERTO DEL CARMEN, municipio de TÍAS
-  Ir a la oferta: 009754



PERSONAL DE LIMPIEZA O LIMPIADORES EN GENERAL

- Fecha Publicación: 15-09-2023 08:49
- 2 LIMPIADORAS PARA INSTALACIONES EN EL MUNICIPIO DE YAIZA (Lanzarote). Se valora carnet de conducir Persona seria y responsable con actitud hacia el trabajo. Serían 2 horas de L a D, por lo que necesitaríamos 2 personas, una trabajaría LXVD y la otra MJS, y a la semana siguiente, se intercambian los días, así de esta manera, sería 2 personas de 7h/s. Contrato indefinido.
-  Ir a la oferta: 007885

DEMOSTRADORES DE PRODUCTOS, EN GENERAL

- Fecha Publicación: 15-09-2023 10:04
- Se requiere Azafata/o de promoción para tabaquerías de la isla de Lanzarote. Contrato indefinido, media jornada. Turno de mañana de 09:00 a 13:00. A parte del salario se ofrece comisión por cumplimiento de objetivos + kilometraje.
-  Ir a la oferta: 009613

COCINEROS, EN GENERAL

- Fecha Publicación: 15-09-2023 12:36
- Se necesita cubrir un puesto de ayudante de cocina con 1 año de experiencia en Arrecife. Necesario: Manipulador de alimentos. Valorable formación profesional en cocina y conocimientos de Office a nivel usuario. Funciones: Ayudar en la elaboración de platos fríos y calientes. Imprescindible buen trato al cliente. Se ofrece un contrato indefinido de 40h semanales en turnos rotativos.
-  Ir a la oferta: 009793



CHAPISTAS-PINTORES DE VEHÍCULOS

- Fecha Publicación: 18-09-2023 07:45
- Puesto: "Chapista" para un taller de chapa y pintura en Arrecife-Lanzarote. Contrato: Indefinido. Jornada: Completa. Horario: Se convendrá entre ambas partes durante la entrevista de trabajo. Salario bruto mensual: 1614.39 euros. Perfil requerido: Experiencia en el puesto.
-  Ir a la oferta: 009430

TÉCNICOS DE MANTENIMIENTO DE EQUIPOS ELECTROMECÁNICOS

- Fecha Publicación: 18-09-2023 09:14
- Se busca 1 TÉCNICO/A MANTENIMIENTO ELECTROMECÁNICO para el Aeropuerto de LANZAROTE. Las instalaciones a mantener son: los sistemas automáticos de transporte de equipajes y de equipos (400 Hz) de suministro de energía eléctrica a las aeronaves. Se requiere titulación de grado medio en mantenimiento electromecánico o grado medio en instalaciones eléctricas y automáticas o grado superior en mecatrónica industrial .Se valora paquete Office, inglés y carné de conducir B y experiencia. Se ofrece contrato indefinido. Jornada completa. Turnos rotativos de lunes a domingos.
-  Ir a la oferta: 008484



ELECTRÓNICOS DE MANTENIMIENTO Y REPARACIÓN DE INSTALACIONES DE REFRIGERACIÓN Y CLIMATIZACIÓN

- Fecha Publicación: 18-09-2023 09:16
- Se busca 1 ELECTRÓNICO/A DE MANTENIMIENTO DE INSTALACIONES DE REFRIGERACIÓN Y CLIMATIZACIÓN para el Aeropuerto de LANZAROTE. Las instalaciones a mantener son: equipos de suministro de aire acondicionado a la aeronave (PCA), equipos de climatización de pasarelas de embarque. Se requiere titulación de técnico de grado medio en instalaciones frigoríficas y de climatización o técnico superior en mantenimiento de instalaciones térmicas y fluidos. Se valora paquete Office, Inglés y carné de conducir B y experiencia. Se ofrece contrato indefinido. Jornada completa. Turnos rotativos de lunes a domingos.
-  Ir a la oferta: 008494

MANTENEDORES DE EDIFICIOS

- Fecha Publicación: 18-09-2023 09:18
- Empresa de eventos y espectáculos, solicita RESPONSABLE DE MANTENIMIENTO en LANZAROTE con experiencia demostrada en mantenimiento de instalaciones en general. Se valora tener carnet de carretilla elevadora, trabajos en altura. Contrato indefinido. Jornada Completa. Salario, según convenio. Disponibilidad horaria. Lugar de trabajo en La Isla .Incorporación inmediata.
-  Ir a la oferta: 009303



ASISTENTES DOMICILIARIOS

- Fecha Publicación: 18-09-2023 09:23
- Se necesita incorporar 2 auxiliares a domicilio en varios municipios de la isla de Lanzarote con formación en atención a personas dependientes y experiencia mínima de 1 año. Se ofrece contrato temporal con posibilidad de indefinido, 1/2 jornada y jornada completa (a convenir según disponibilidad), horario mañana, tardes y/o fines de semana. Incorporación inmediata.
-  Ir a la oferta: 009152

COCINEROS, EN GENERAL

- Fecha Publicación: 18-09-2023 09:45
- Oferta de empleo de AYUDANTE DE COCINA. Se trata de una oferta para un hotel en Puerto del Carmen que busca ayudante de cocina. Requisitos: experiencia previa al menos de 1 año en hoteles de 4 o 5 estrellas, formación en restauración/ cocina. Se ofrece contrato temporal por sustitución de vacaciones con posibilidad de indefinido, jornada completa, horario rotatorio y salario según convenio.
-  Ir a la oferta: 009378

IV. CURSOS DE FORMACION



En este apartado indicamos los Cursos de formación profesional para el empleo existente para la isla de Lanzarote.

<https://triaformacion.com/sanbartolome> (Gratuito para personas empadronadas en el municipio)

<https://microsistemas.es/cursos-gratuitos-este-mes-en-lanzarote/>

<https://focan.es/nuestros-cursos/formacion-gratuita/cursos-para-desempleados/lanzarote/>

<https://akacenter.com/cursos-por-isla/cursos-en-lanzarote/>

<https://www.centrodeformacioncanario.com/cursos/>



CONVENIOS:

- La plataforma de formación online de San Bartolomé amplía la oferta con nuevos cursos que continúan complementando la mejora para oportunidades laborales de los residentes en el municipio
 - ◆ Se amplían las categorías inglés, Turismo y Ofimática con muchos más cursos
 - ◆ Se añaden las categorías de Oficios y Técnicas de Venta
 - ◆ Se modifica la categoría de Marketing

Puedes consultar los cursos a través de la plataforma on-line

- Convenio entre el Ayuntamiento de San Bartolomé y radio ECCA las personas empadronados en el municipio podrán realizar de manera *gratuita* estudios de **formación reglada de Secundaria y Bachillerato**, además de los estudios de **formación no reglada** que se ofertan durante el curso en online.

Las plazas son limitadas.

Para información y matrícula enviar a este mail: c.martin@radioecca.org

- Convenio entre SCE y radio ECCA, donde Radio Ecca pondrá cursos de preparación **para pruebas de competencias Claves para Acceder a Certificados de Profesionalidad de Nivel 2 y Nivel 3**, a disposición de todas las personas que los deseen.

Para ello podrán acudir al centro de Radio Ecca situado en Arrecife o información en competenciasclave@radioecca.org



BOLETIN INFORMATIVO
AYUNTAMIENTO DE S. BARTOLOME
Agencia de Empleo y Desarrollo Local

